
文教厚生委員長報告

                   令和２年２月定例会（３月９日）

 文教厚生委員長報告をいたします。

 本日、文教厚生委員会に付託されました議案の審査結果について報告いたします。

 本委員会に付託されました議案は、「令和元年度島根県一般会計補正予算（第５

号）」の予算案１件であります。

 この議案は、国の補正予算に呼応し、障がい者福祉施設の整備や県立学校の通信ネ

ットワーク環境の整備などを実施するための補正予算案であります。

 執行部に説明を求め、慎重に審査いたしました結果、全会一致をもって、原案どお

り可決すべきとの審査結果でありました。

 次に、議案の審査過程における委員からの質疑、意見等のうち主なものについて報

告いたします。

 教育委員会所管の「ＧＩＧＡスクール構想の実現」に向けた環境整備では、委員か

ら地域によって通信環境に差があり、教育環境にも格差が生じるのではないか、現状

の把握が必要ではないかとの質問や意見があり、執行部からは、地域によって通信環

境に差があることは事実であり、関係部局と協議していきたいとの回答がありまし

た。

 以上、文教厚生委員会における審査の概要を申し述べ、委員長報告といたします。


